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入一. Mr. CHECHYOTKIN（蔡維埃证會土義

共和國聯盟）說，他兮投票反對該撥款決諶草案，因

為它規定了諸如1rr遐所得稅等若干追加項目的釋

費，惹獺代表闈嚮為這些項目是沒有正常理由的，所

以聯合國預算中不應為這些項目提供攢款。

（午後＊時十分散會。）

第五：：八次會矇

一九五五年十＝月九日星期五午前十時五十分在統的舉行

主席： Mr. Hans ENGEN（那威）

程議項目三十八

一九五六會計年度癤筹

(A/2904 and Add.1, N2921) (續前）

國際鼇訊同盟及世界氣象縝織日內瓦永久會
所問題 (A/3025, A/C.5/627/Rev.1, A/ 
C.5/L.858,A/ C.5/L.373/Rve.l,A/C.5/ 
L.376,A/C.5/L.377) (續完）

一. Mr. VENKATARAMAN( l:JJ度）說，他贊助

加佘大訂正袂哉草案 (A/C.S/L.373/Rev.1) 及澳大

利亞修正案 (A/C.5/L.377) 。

.:::.Mr. CHECHYOTKIN （惹維埃肚會主羲共

和國聯盟）說他想要知道加佘大決議草案第一段(a)

分段內所載的二00,000美元的數字起极據什

麼計算出來的。再者，依他若來似乎比利II!i決瞞草

案(A/C.S/L.376) 宜為對加傘大決睏草案的修正案。

他問溴大利助修正案的通過對於比利時袂睛草案會

有甚麼影塔。

三． Mr. CUTTS （演大利illi)啓稱澳大利亞修

正案的通過對於比利時決訊草案沒有任何影礱。

四． Mr. FENAUX（比利時）要求將比利II!i代去

團所提決賺草案作篙獨立飴提案瘟理而不作為對加

佘大決議草案的修正案處理。

玉． Mr. WEIR （加傘大）說描聯代表所提及的

二00,000美元的數字祗是對祕耆長璵瑞士政

府交涉時所加的一樺限制。

浪大利亞修正案(A/C.5/L. 377) 以十三票對八 ＇

票否決，棄權者六。

加佘大決瞄草案 (A/C.5/L. 373/Rev. l) 以二十

八泵對六票通過，棄權者五。

A/ C.5/ SR.528 

*. Mr. FENAUX（比利峙）提出比利時代表闓

所提決哦草案(A/C.5/L.376) 。因為一部分代表團懷

疑目前是否需要準備增加糊合國的辨公室，他擬請

歐洲辦事處主任 Mr. Pelt報告一些關於現有狀況

的詳恃。

七 Mr. PELT（琬合國歐洲辦事處主任）說一九

五二年他就任現任職務的時候，劃出倚供在日內元

舉行的借地四A開會的會議及其池會「義的祕杏處及代

表團之用的辦公室共計有一四八閥。此稿辦公室均

蜓委驾系ll合以便確保各輝會琰得到最好的服務。辦

公室間數漸漸減少至一三八問。這不超一種嚴預的

減少，但是各辦公室不復在同一颮所了。那些暫時

派給各種會議的秘書處及代表國用的辨公室日盆分

散於大廈的各處。因此對會諮服務巳沒有同樣的效

率，結果費用校多。

八．歐洲辦事處目前無疑沒有立氦IJ增茄辦公室

的需要，因莪有設怖仍可敷會議之用。不遏應常記

住，在將來並且或許在不遠的日期，另外的工作單

位可能由會所遷移到歐洲辦事處。再者，姉杲十八

個申諮國獲准加入聯合國，那末其中的十個歐洲國

家將鐺歐洲鍔躋委員會（歐釋會）之會員國，該櫟關

之祕壹虛消i多擴充。因此，在一九五七年至一九五九

年內增建一冀屋宇，則可乘此機｀會以低廉貲用為聯

合國增備辦公室六十間，如果再晚幾年，增建辦公

室的粒用當然要高得多。

加 Mr. FENAUX（比利時）說比利時代裴團湜

出共決議草案的用意是在實行祕饗長親告ffi: (A/C 

5/ 627 /Rcv.1) 內所提的妥善建議。歐洲辦事處主任

的解釋證叨比利時代表團如此而行是有遠見的。日

內元不久將成獲國際會議中心的煎要地位。聯合國

會員國數目可能由六十增至七十八，並且有十個歐

洲的會員國可能獲准加入歐經合 (ECE) 。如果是如
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此，那末歐洲辦事處將需要更多的地方。加不乘穰

增建辦公室，演為不智。比利晦提案於一九五六年內

不會涉及釋費問題，並且如果國際霸訊同盟及世界

氣象料織拒絕聯合國的建議，則將來也不會涉及任

何釋攢間題。如果這兩個機關接受建贖，那末所需

釋攢將以＝＝0,000美元爲最高限蕻。比利It3代

裘團將此項數字列入其決讚草案，以便顧及英聯王

國代表的意．見。

-0. Mr. AGHNIDES （行政暨預算問題諮詢

委員會主席）於囘答 Mr. FRIIS（丹麥）的問題時，指
出秘害長在他的報告荅區合云目前無注預知歐洲辦

事處未來需要的限度，也無法預知滿足此秭铜要所

需費用多少。餌然如此，那就無法知這歐洲辦事處

在幾年以內將需要多少辦公室。再者，目前的會議
方案在一九五七年以前仍始有效，揖時可能加以修

改。因所有上述理由，臻詢委員會認為關淤為聯合

國增建辦公室問題，最好目前不作決定。

--. Mr. CLOUGH （英聯王國）謝謝比利峙

代表同意在共決議草案內定出.:::.:::0,000美元

的隈制。不過，他不得不投票反對該決議草案。

-.:::.Mr. CHECHYOTKIN（蔡維埃秕會主義
共和國聯盟）指出，鑒於諮詢委員會的意見(A/3025),

並因不知兩關係專門襪關將作何決定，也不知將與

瑞士政府進行的交涉有甚麼結果，目前最好不作任

何決定。他因此睛比利時代表撤消他的決議草案，唯

首朋在下一屆會時他可葷行提出此案。

一三． Mr. GANEM （法閬西）因加義大決議草

埃巳經＊多數贊成通過， 表示欣慰。該項決議案關涉

原則問題；而比利時決議草案則在先事準備'.:::者方
法不同。自然，目前f~]無人知逍歐洲辦事處在幾年以

內的需要是起麼，但是在那逛所舉行的會議當然會

增多，因為聯合國勢必要發展的。法蘭西代表團因

此認為否決比利時決議苹案實局不智。聯合國趁此

襪會在萬國宮增建－新廂房的計劃內劃出辦公室地

面，常為陣全行政的舉動，否則在幾年之內各會員

國便不得不撥出一項＊得多的款額去蕊此＊廆另行

增建一新廂房。

一四． Mr. MENDEZ （菲律賓）説他替成諮詢
委員會主席的意見，並擬殼粟反對比利時決康草案。

一五． Mr. FENAUX（比利時）對於法即西代表
的賛助裴団謝意，但因注國代表鈴發言贊成比利時
決議草案的唯一代表，顛以爲槭。所以籃淤恭聯代
去酌呼籲，比利時代表齟擬服從多數恋見撤銷共決

議草案。不過比利峙表代闓希鴒報告員預告書內從

詳戴錄辯論時所發表的各種意見。

-f.;. Mr. AGHNIDES （行政暨預算問題諮詢
委員會土席）說他不欲使＊家得到一hTEJJ象，以為

諮詢委員會在原則上反對建築新的辨＊室。諮詢委

員會弒是腮為目前決定此事當屬為時過早，最好等

待若干時候然後決定。

雜項收入(A/C.5/L. 372)

一七． Mr. TURNER（財務扆主任）指出，委員

會的決定祗與秘書長的報告書(A/C.5/L.372) 內的

三，O五O，八00美元的數字有關—此項收入數
額是作為補助預算支出的撥款的＿一而其他收入即

繳入衡手微税；若金。

一八． Mr. AGHNIDES （行政暨預箕問題諮詢

委員會主席）說，由於委員會關於設置衡平徵稅苯金

的決定，當然探用此頲新的程序。

一九．主席建璜委員會德逼遏三，。五O,.,\.O

0美元的數颜爲一九五六會計年度雜項收入甑廠：；

此項數額為職員薪伶稅未計在內的收入總數。

建議釋一致遏。

二讀(A/C.5/L.367,A/C.5/L.374)

.:::0. Mr. MERROW （美利堅合衆國）認為在
初讀審査一紉追加概算竣事以前，委員會｀不庫迤行

二讀一九五六年度概算。委員會仍須決定第四委

員會可能就多哥蘭全民表決問題通過的決議草案所

涉緹褒問題及十八國可能進聯合國事所涉經費問

題。
＝一·所以他建議委員會應授權蔣詢委員會躥

此二項目作初步研究，並應睛該委員會於研究完畢

時立卽提出報告。委員會可於以後開會時研究諮詢

委員合的建瞄，然後進行二贖預算。

＝二．美國代裘團已預備有若干提案；此職緹

案使預算的若干款目必須於二讀時提付表決。笑國

代衰團認爲凡擬提出類似提案的代表園均應及早珦

提案交稀秘害處。那末委員會到二讀預算時便能審
査所有此穰i提案。

二三． Mr. TURNER（財務題主任）於答恆 Mr.
CHECHYOTKIN（恭維埃jf士會主義共和國聯盟）及

Mr. GANEM（法閩西）時，說對淤該項程序沒有反粤
意見。肱它處可將有關經攢問題－沏必需的資料立
卽供緑諮詢委員會。
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＝四 Mr. CLOUGH（英獅王國）及 Mr. FEN

AUX（比利時）贊助美國的建隋。

二五．主席建隋委員會應依美國代表建議，將

一九五六年度概算的二韻，延至十二月十三日，星

期＝。
決定如晴。

議程項目六十

朝鮮聯合縻軍紀念墓之建立與維持 (A/3074 ,

A/C. 5/653, A/C. 5/L.371) 

＝＊．主席指出，文件 A/C.5/653 內所裁的祕密

長計劃的辦法已經諮詢委員會核准。委員會如通過
十四國決哉草案(A/C.S/L.371 ），便是授柚祕耆長在

概算內列入必需的撥款。
.:::七.Mr. CLOUGH （英聯王國）說，莢國代

表黯鳶忝友l提出關淤軔鮮聯合國軍紀念墳場之建立

與維持的決啟草案的十四國代表團之中，是一種光

榮。
.:::入．委員會將見到祕書長在文1*A/C.5/653

第五段內建瞄：通過決顬草案後所需般JH崽依有關

臨時找用的決跟草案支付。諮詢委員會於共第三十

：：次報告魯 (A/3074) 第三段內已核准此稚程序並 ，

備悉秘書長所提的概算。

二九．英聯王掇代表團深偉委員會將全力贊助

此項決睺草案。

三0. Mr. MERROW （美利竪合衆國）說美闔
代表1@1熱烈贊助戟鮮聯合國軍紀念墳坦之廷立與維

持。葬在該墳場的勇士是台在朝鮮蹬內於聨合國的

保設之下錫抵抗佼略而作戦韶將士。單是此項事演

巳足便建立紀念墳塢的提案應當得到委員會的贊

助。軔鮮攙內的抗戰對淤本祺織及其前途，並且對

於全世界的前途，均具有歷史的意義；紀念墳場的

建立便是承睇此項事演。

三一． Mr. ERHAN (.:l洱淇） Mr. ALS （盧森

堡）、 Mr. GANEM （法閽西）、 Mr. MENDEZ（菲伴

賓） ~Mr. MONTERO BUSTAMANTE（烏拉圭）、Mr.

BUNCHOEN（泰國）、 Mr. FENAUX（比利時）、 Mr.
CHAPMAN （鈃西OO) 、 Mr. WEIR （加佘大）、 Mr.

CARRIZOSA （哥侖比亞）、 Mr. AGEDE（阿比西尼

亞）、Mr. TSAMISSIS（希臘）、及 Mr. CUTTS （澳大
利亞）均對於提出決議草案的原意及情緒淡示贊同。

'E們熱烈讚惕那些為和平及自由而捐軀的人，並謂

t1ll]擬贊助文件 A/C.5/L.371 內的決議草案。

泱議草案 (A/C.5/L.371) 以三十四票對零通

遏，栗權者五。

諳程項目四十一

聯合國會節祕書長報告書

(A/2948, A/2997) 

三＝．主席睛委員會審議祕害長報告吝 (A/

2948) 第十一段內的決議草案。諮詢委員會於共第

七次報告苦 (A/2997) 內已經說過該委員會贊同祕

客長的陳述。

三三． Mr. CHECHYOTK[N（蘚維埃Jfd:會主漩

共和國聯盟），述及蘇聯代表團於以前各屆會冏對瑋

築工程辦理悄形所作的批評。他說祕書長於邗告哂

內建議應定一九、五六年八月三十一日為最後完成日

期，並云＇，會所建築''項下之僻款玉O八，O三九美元

將用以支1`「第五段內所述計劃之若用。

三四．他彷彿記得祕書長於第九屆會時首宜布

建築工程將於一九五五年十二月三十一 13 正式完

成。倘使是＃n此，他認驾校佳的辦祛是：帳項於該

日結束，並且由祕杏長向委員會提出關淤他所想到

任何其他計割的具體提案。

三五． Mr. CUTTS （演大利亞）慷疑在代表
休息室4k廄內特為各代表保留一部分地方有何溢

處。
三六． Mr. MENDEZ （菲律賓）認為會議大廈

之第一層地下室內應增多盟洗室。

三七． Mr. CHAPMAN（師西閬）睇為應再行割

出若干寫作室備供各代表團人員之用。

三I辶 Mr. FENAUX（比利時）贊同tJl:西閽代表

的意見。如果大會題內能增多砈話櫟，亦屬有坌。他

欣然注意到登底內所備餚饌素質已顛有改進。

三九． Mr. GREZ （智利）讚揚祕書長擴大餐底

及自助食堂的成功。不過，他恐怕如果新會員國入

會後使顧客人數坩．多，則上述餐室仍然不夠寬大。

四0. Mr. KHALAF（伊拉克）說不知是否能鉤

詖法為各代表團汽車司槻供應熟食。

四一． Mr. VAUGHAN（總務底主任）於囘答艱

聯代表時，解秤說祕也長於第九屆會時未合謂會所

建築工程將於一九五五年內完成；他在那時沒有定

出最後完成日期。他現在是能夠定期了，並建議完成

日期應爲一九五六年八月三十一日。祕害長希望就

此事項向下一屆會提具最後報告。現在似乎沒有理

由向委員會詳練根告一九五六年內辦理的計劃，因
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為靄到諮昫委員會的同意後，若干賽用巳經決定

並且多數工程業已勳工。關於其他的計劑，秘書長

弒能鉤作假定的估計，因爲攢用須成所收到的詳細

辦祛而定。

四二．他同意澳大利亞代嶧云，為各代表留
出的休息室常常沒有人用；不遏，這是依若干代表

的要求留枱他們用的，所以在劃出另一休息室備供

此項用途以前，遠是維持現狀為佳。，在另一方面，與
代表休息室1k題相連的茶室一向甚得好評，故自一

九五六年起將永久保留。

四三．關於其他各代表所提的有關大會題內的

電話，望洗室及寫作室的意見，在大會下一屆會以

前帥翳採取步驟改良現有的誤情。關於餐室．祕書

虞當歙迎各代表提出任何建議。他告訴智利代去說，

即使十八個申睛國均進入聯令國，新的餐室及自助

食堂設備仍當夠用；如果此事寅現，肱害虞蔣探取

步驟在若干時候避免擠擁。關於各代表團汽車可稹

的餐食問睏，祕害處常盡其所能去綬法解決，但是

在＊皮內各司櫟通常聚集之處置·偉頲外的殺僱則若

用＊＊。

四四．主席將祕書長報告害(A/2948)內的決議
草案提付表決，該草案第一段慘正如下：

｀｀一．備悉秘書長聯合國會所報告書及行
政蜃預算問題諮詢委員會於其向大會第十屆會

提出之第七次報告害(A/2997)內就祕含長限告
畫提出之意見。＂

修正過之決議草案以三十九票對零通過，棄權

者三。

（午後十二昀五十分散會。）

第五二九次會議

一九五五年十：：：月十三日星期：：：午前十畸四十五分在統的舉行

主席： Mr. Hans ENGEN（那威）

議程項目五十大及三十八＊

人事問題：勊書長轅告書（續前）

一九五六會計年度櫛ll (Ai 2904 and Add.l, 
A/2921）（積前）

一．主席提及委員會淤第五＝三次會議峙決定

建議大會設立一委貝會於一九五六年內從事聯合國

薪拾、津貼及補助金制度的通盤檢討。

＝．他建議這個審森委員會恋由阿根廷、丹麥、

埃及、法關西，印度、紐西閽，恭維埃祗會主羲共和國

聯盟、英聯．王國及美利堅合系國的代表組成。女II委

長會同意，該建議胯戢入最後擬就之決琅案內，提

蹭＊會核淮。

決定如議。

三． Mr. TURNER （財務鼯主任）說第五委員

會逗要決定一個和腦的問題，就是關於審査委員會

委員的旅費及牛活戥沖貼聯合國所須承担之巽用問

題。大會決顒案二三一（三）是決定這個阿題的极繭。

蓴璇自第五＝三次會議。
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茹果懿為審在委員會的委員是個別的專家，聯合國

便須支付旅疣和生活津貼；如果不是這樣而招她們

呻各國政府的代表，那麼本紐織便不必支付那些

蕷用。祕嚐長昭鐺審査委員會雖然由 國政府的代

表組成，可昆它在本質上是一亻｀員會，因此伷
聰鐺顧名思義：應出聯合國支付 及生活惇貼。

四． Mr. CLOUGH （英聯王國）提議聯合國瑯

支付審查委員會委員的旅巽而不支付他們的生活帶

用。該新櫟樁由各國任命的代表組成；主要的並不

是一個祕害處的委員會。因此由聯合國支付旅費，同

時由各國政府支付毎日津貼， J{lj是一個比較公平而

合理的辦法。

五． Mr. ZARUBIN（褓維埃肚會主議共和國聯

盟）贊成迢個提案。

決定如諜。

*. Mr. TURNER（財務甌主任）指出，英聯王
國提案通過之後，預算第一款便須增談經費約計一

一,3i00美元 ，作爲審在委員會九位委員毎人往迨

會所一次的旅戥，這當然是假定委員會只舉行一扇

會議。




